
 

平成２１年度 第１８回 役員会議事要旨 
 
日 時  平成２２年１月１３日（水） １０時３０分～１１時５０分 
 
場 所  学長室 
 
出席者  学長，瀨口理事，中島理事，米倉理事，宮﨑理事，緒方理事 
 
オブザーバー  川上監事，楠田監事外 
 
 
  ◎  学長から第１６回役員会の議事要旨確認の依頼があった。 
  
付議事項 
 
１ 第２期中期目標（原案）及び中期計画（案）の提出について 
  （教育研究評議会及び経営協議会） 
   米倉理事及び企画部長から，国立大学法人法の規定により，中期目標原案及び中期

計画案を文部科学省に提出するものであるとして説明があり，協議の結果了承され，

直近の教育研究評議会及び経営協議会に付議し，次回の役員会で審議することになっ

た。 
 
２ 国立大学法人佐賀大学平成２２年度予算編成の基本方針について 
（経営協議会） 

   財務部長から，平成２２年度は第２期中期目標期間の初年度であり，５つの視点か

ら予算編成の基本方針を構成するとして，今後のスケジュール等の説明があり，協議

の結果了承され，直近の経営協議会に付議し，次回の役員会で審議することになった。 
 
報告事項 
 
１ 医学部の収容定員の増加について 
   企画部長から，平成２１年１２月２４日付けで，設置計画を可とする通知があった

旨の報告があった。 
 
２ 平成２２年度国立大学法人佐賀大学運営費交付金予定額（政府案）等の概要について 
   財務部長から，運営費交付金予定額の「組織整備」，「特別経費」等について概要の

報告があった。 
 
 
 



３ 佐賀県地域医療再生計画について 
   宮﨑理事から，厚生労働省の地域医療再生基金プロジェクトから，佐賀県にプロジ

ェクトの内定があり，その内，本学から提案していた県全体プロジェクトの，寄附講

座の開設及び地域医療支援センターの設置について内示があった旨の報告があった。 
 
４ その他 
 ○ 学長から， 
   ①１月８日に開催された国大協の臨時学長等懇談会及び，それに先立つ文部科学省

訪問の内容について報告があった。 
   ②文部科学省訪問時の内容を踏まえた，事務組織の見直しについての考えが示され

た。 
   ③教員人事についての考えが示された。 
   ④学内からの陳情に対する、役員の対応についての考えが示された。 
 
 ○ 川上監事から，道路拡幅に伴う正門の整備について意見が出され，学長から基本構

想を練る委員会に諮問し，大きな方針を立てた上で，ＷＧで詳細を詰めるという考

えがある旨の発言があった。 


